

21. März 2019
1 von 1

Halteverbot Brandenburger Straße

Beschluss:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat ein absolutes Halteverbot im Kreuzungsbereich, d.h. direkt vor der Treppe des Wilhelm-Rohrbach-Platzes zwischen Brandenburger Straße 23 und Württemberger Straße 26 einzurichten. Die Schilder für ein absolutes Halteverbot können an den beiden Straßenschildern angebracht werden.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Mirjam Hageböling
Mitglied/Schriftführerin